

TOP	Art	Thema
0	I	Bestimmung Sitzungsleitung & Protokoll letzte Sitzung
		Die Sitzungsleitung übernimmt Roman. Das Protokoll der letzten Sitzung liegt vor.
1	I, D, B	Mukuts Aufenthalt in Deutschland/Kindergartenprojekt
		<p>Mukut berichtet von seinem bisherigen Aufenthalt in Deutschland.</p> <p>Im Juni werden vier indische Erzieherinnen (zwei aus Ranchi und zwei aus Chaibasa) sowie zwei Supervisoren für einen Monat eine Art Praktikum in einem Kindergarten absolvieren. Mukut soll dabei unterstützend zur Seite stehen und ggf. auch übersetzen.</p> <p>Mukut selbst war zuvor in Emden in der Berufsschule (im Bereich Pädagogik/Früherziehung). Seine Aufgabe in Indien wird zukünftig sein, die Arbeit der Erzieherinnen als Trainer zu begleiten.</p> <p>Wir als Indisches Forum stellen uns die Frage, wie wir uns erstens am Aufenthalt der Erzieherinnen in Deutschland beteiligen können und zweitens den Aufbau des Kindergartens in Chaibasa unterstützen können?</p> <p>Vor allem muss das Gebäude renoviert werden. Dazu zählen auch der Bau eines Toilettentraktes sowie einer offenen Küche, die vom Jugendhaus und dem Kindergarten gemeinsam genutzt werden kann. Alex schätzt, dass die Kosten dafür ca. 10000 € betragen werden. Er betont, dass die Unterstützung der Renovierung ein gutes neues Projekt für das Indische Forum wäre, weil wir dadurch ein neues Projekt im Partnerort Chaibasa unterstützen und die dortige Situation der Kinder verbessern können.</p> <p>Wie könnte eine finanzielle Unterstützung des Projekts durch das Indische Forum aussehen? Wir könnten entweder Geld aus unseren Beständen/Reserven nehmen oder Geld für das neue Projekt generieren/sammeln. Wir könnten auch versuchen, über Betterplace.org an finanzielle Unterstützung zu kommen. Dazu wäre es sehr nützlich, den Account der GSE zu nutzen, wobei eine vorherige Wiederkontaktaufnahme mit der GSE von Vorteil wäre.</p> <p>Voraussetzung für all dies wären jedoch zunächst schriftliche Informationen über das Kindergartenprojekt und die Zielsetzung/Idee, Fotos vom aktuellen Zustand des Gebäudes und eine Aufschlüsselung der einzelnen Posten (interessant für phasenweise Realisierung der Projekte). Wir diskutieren, ob und wie viel Geld wir zur Renovierung des Kindergartengebäudes beitragen wollen. Wir fassen den offiziellen Beschluss (keine Gegenstimmen oder Enthaltungen), dass wir uns als Indisches Forum am Aufbau des Kindergartens beteiligen wollen. Wie viel wir geben wollen, darüber werden wir auf der Mitgliederversammlung abstimmen, wir sprechen eine Empfehlung von 300 bis 500 € aus.</p> <p>Wir diskutieren weiterhin, ob wir auch Kinder direkt unterstützen wollen, halten dies aber vor allem vor dem Hintergrund problematisch, dass der Kindergarten ohne ausländische Unterstützung bestehen soll.</p> <p>Der Marta-Kindergarten in Chaibasa steht unter Leitung der Kirchenkreise West-Singhbhum (Indien) und Lichtenberg-Oberspree (Deutschland) sowie der Gossner Mission. Die Gossner Mission hat vor Ort ein Gremium für die Kindergartenarbeit der Marta-Kindergärten in der Region gegründet, zu dem auch Alex und Mukut als Experten gehören.</p>
2	I,A	Mitgliederversammlung Wer? Björn, Franzi, Basti, Mukut, Alex, Jutta, Anke, Roman
		Wir wollen auch die Erzieherinnen sowie die Theaterkinder aus Indien zur Mitgliederversammlung einladen. Davor soll um 17.30 Uhr ein gemeinsames Abendessen stattfinden.

		Basti bittet Mukut, ihm die Informationen für den Arbeitsbericht Indien zukommen zu lassen. Franzi wird ein bisschen Verpflegung mitbringen (Kekse, Saft, Tee). Björn wird den Arbeitsbericht Deutschland fertigstellen. Jutta erstellt den Finanzbericht, den Anke prüfen wird. Alex wird Fotos des Kindergartens sowie der NGO „Sarjom“ bereitstellen. Roman bringt Jutebeutel mit.
3	I,A	Vorschläge zum Jubiläumsjahr
		Im nächsten Jahr besteht das Indische Forum als e.V. seit zehn Jahren. Alexander hat zu diesem Jubiläumsjahr verschiedene Vorschläge: <ul style="list-style-type: none"> - Gemeinsame Reise nach Indien (Projektgebiet) - Seminar zu entwicklungspolitischer Bildungsarbeit → auf MV besprechen - Süd-Nord Freiwilligenstelle für Sarjom-Mitglied - Yoga-Kurs von Eva - Fotoausstellung Basti
4	I	Partner-NGO Sarjom
		Alex informiert uns darüber, dass die Sarjom-Vereinsregistrierung nicht ausreicht, um den direkten Geldfluss von Deutschland nach Indien auf korrekte Weise abzuwickeln. Nach der Registrierung muss ein Verein drei Jahre Vereinsarbeit samt geprüfter Finanzberichte vorweisen, um dann eine Registrierung zu erhalten, die es dem Verein ermöglicht, auf legalem Wege ausländisches Geld zu empfangen. Zwei Projekte führt Sarjom derzeit durch, beide im Bereich Umwelt/Gesundheit: 1. Aufbau einer Recycling-Anlage, 2. Biosand-Wasserfilter.
5	I	Solarlampen Wer? Alex
		Bisher wurde noch kein Kontakt zu dem von der GSE vermittelten Solarlampenhersteller in Indien aufgenommen. Die Bitte geht daher an Alex, dies nachzuholen. Das Indische Forum würde gerne Geld sammeln, um einige Haushalte in Chaibasa und den umliegenden Dörfern mit Solarlampen auszustatten. Das könnte eventuell ebenfalls über Betterplace.org organisiert werden.
6	I	Fälligkeit der Mitgliedsbeiträge
		Björn hat an alle nicht-zahlenden Mitglieder eine Mail verschickt. Daraufhin haben nun bereits einige ihre Mitgliedschaft im Indischen Forum offiziell gekündigt.
7	I	Homepage Wer? Roman, Linda
		Linda hat für die Rubrik „Veranstaltungen“ kurze Infotexte formuliert und diese an alle geschickt. Diese Texte müssten nun auf der Homepage eingepflegt werden.
8	I	Auf's nächste Treffen verschobene Themen
		<ul style="list-style-type: none"> - Plane/Banner - Kalender - Reise des Indischen Forums nach Chaibasa - Homepage-Anbieterwechsel - Tobias Pulimoothil - Fotos vom medical check-up und zugehörigen Aktivitäten - Briefe der Stipendiaten

Nächste Sitzung: Das nächste Treffen ist die Mitgliederversammlung am Mittwoch, den 31.05.2017 um 19:00 Uhr in der Gemeinde in der Plesser Straße 3.

Unterschrift Protokollführer/-in